

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Actions-508>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Pages des groupes > Sortir du nucléaire 32 > **Actions**

20 septembre 2007

Actions

Cliquer sur les images pour agrandir.



Lettre au Sénateur du Gers, juin 2006 :



(42,6 ko)



Manifestation le 5 mai 2006 devant le siège du député-maire UMP de Condom (Gers), Gérard Dubrac, partisan de la poursuite du nucléaire.

Article de Sud-Ouest du 6 mai 2006 :

CONDOM. Action symbolique des militants du collectif Sortir du nucléaire 32, hier soir

Une manifestation anti-nucléaire en petit comité

■ Une dizaine de personnes ont manifesté hier en fin de journée devant la permanence parlementaire du député-maire de Condom, Gérard Dubrac. Ce groupe, représentant le collectif « Sortir du nucléaire 32 », veut interpeller les parlementaires dont les prises de décision vont déterminer le devenir du nucléaire en France.

« Nous dénonçons le second souffle du nucléaire qui se prépare », souligne Henry Chevallier, du collectif « Sortir du nucléaire 32 ». Henry Chevallier estime d'ailleurs que l'année en cours est « décisive », puisque divers projets, tels le nouveau réacteur EPR, la loi sur la gestion des déchets



Manifestation en petit comité hier à Condom

PHOTO D.E.

nucléaires ou la machine à fusion internationale ITER, sont en cours de préparation.

Les membres du collectif affirment que les énergies alternatives et renouvelables sont prêtes, mais que leur mise en place serait retardée par l'activité du lobby pro-nucléaire. « Le nucléaire n'est pas irremplaçable », affirme ainsi Henry Chevallier, venu entendre hier la position de Gérard Dubrac. Occupé par ailleurs, le député-maire n'a pas pu recevoir les militants anti-nucléaire.

La date de l'action menée hier n'est pas anodine, puisque on commémore cette année le vingtième anniversaire de la catastrophe de Tchernobyl.

Sud-Ouest 6/05/2006

► Assemblée Générale du collectif et conférence de presse à Auch (Gers) le 4 mars 2006.
Article de la Dépêche du Midi du 7 mars 2006 :

La Dépêche du Midi - 7 mars 2006

Association. Les membres de «Sortir du nucléaire 32» réunis.

Les antinucléaires ne manquent pas d'énergie



«Sortir du nucléaire 32» prépare les actions et rassemblements à venir. Photo DDM, K.B.

Après leur manifestation du 30 avril dernier contre la privatisation d'EDF et pour obtenir la prise de position écrite du député Philippe Martin en faveur d'une sortie progressive du nucléaire, l'association «Sortir du Nucléaire 32» s'est réunie en assemblée générale pour faire son bilan annuel. Déjà évoqué il y a quelques mois, le thème de mobilisation du réseau national «Sortir du Nucléaire» reste le réacteur européen à eau pressurisée (EPR: European Pressurized Reactor) qui sera bientôt construit à Flamanville en Normandie. Pour l'association, ce chantier serait annonciateur d'un renouvellement du parc français des centrales nucléaires au détriment d'un budget souhaitable en direction des énergies renouvelables.

Pire encore pour ces militants, le grand projet ITER en Pro-

vence-Alpes-Côte d'Azur, dont la construction va débiter dès cette année. Celui-ci, dont le but essentiel est la recherche sur la fusion nucléaire, engloberait à lui seul plus de douze milliards d'euros. Il en va de même pour son jumeau militaire en Gironde, le Laser Mégajoule, dont le budget reste «secret défense»...

L'année 2006 verra donc un grand rassemblement international les 15 et 16 avril prochain à Cherbourg, ainsi que le lancement d'une nouvelle campagne surnommée «boîtes de conserves» par les militants. En effet, les nouveaux tracts explicatifs sur les dangers de l'EPR, se transformeront en étiquettes de boîtes de conserves jaunes avec le symbole du nucléaire et le slogan «stop EPR» en prévision d'une action médiatique qui devrait intervenir dans le courant de l'année...

Katia Broussy

Manifestation le 30 avril 2005 devant l'agence EDF d'Auch (Gers) puis devant le siège du député Philippe Martin (PS), président du Conseil Général du Gers, se déclarant favorable à "une sortie progressive du nucléaire".

Article de la Dépêche du Midi du 3 mai 2005 :

Environnement. Le collectif «Sortir du nucléaire» 32 a défilé pour le 19^e anniversaire de la catastrophe de Tchernobyl.

Manif des anti-nucléaire devant EDF

Samedi dernier, le collectif « sortir du nucléaire » 32 a manifesté comme tous les ans pour commémorer le dix-neuvième anniversaire de la catastrophe de Tchernobyl (le 28 avril 1986) et demander encore et toujours une sortie du nucléaire rapide et sans compromis.

Ce collectif regroupe de nombreuses associations comme les Alternatifs 32, les Amis de la Terre 32, le Comité Arros, la Confédération Paysanne 32, Ende Doman, le Gers au naturel, UFC 32, les Verts 32.

Ils étaient donc une vingtaine à s'être réunis d'abord devant EDF pour faire entendre leurs revendications. Sur les pancartes on pouvait lire : « EDF : pour un vrai service public de l'électricité sans nucléaire » ou encore : « Le nucléaire tue l'avenir ! sortons-en ! ».

Il y a quelques années, le Réseau



Les manifestants du collectif ont obtenu une réponse du député Philippe Martin. Photo DDM, Katia Broussy.

national « sortir du nucléaire » avait lancé une opération dite des « 477 » qui avait pour but de demander à chaque député sa position face au

nucléaire. Le collectif « sortir du nucléaire » 32 avait interpellé les deux députés gersois Gérard Dubrac et Philippe Martin. Gérard Dubrac

leur avait rapidement répondu qu'il était favorable au nucléaire. Quant à Philippe Martin, après leur avoir dit en rendez-vous qu'il était pour une sortie du nucléaire mais sans savoir quelles pourraient en être les modalités, il avait quelque peu tardé à leur transmettre sa position par écrit.

Samedi, après leur passage à EDF, les manifestants se sont donc dirigés vers le siège parlementaire du député à l'Hôtel du Département où ils ont pu enfin récupérer la fameuse lettre, réclamée depuis deux ans. Une patience récompensée puisque la position adoptée par Philippe Martin les a satisfaits : « Je suis favorable à une sortie progressive du nucléaire. »

Katia Broussy.

Sortir du nucléaire 32 : 05.62.09.08.25
www.sortirdunucleaire.org

Mardi 3 mai 2005

la Dépêche du Midi